

Worte der Begrüssung sprach Vize-Bürgermeister Werner Verling. Anschliessend richtete Pfarrer Franz Näscher Worte der Besinnung an die Versammlung. Der MGV Sängerbund Vaduz erfreute mit recht hübschen Melodien. Nun sprach Bürgermeister Arthur Konrad zu den versammelten Gästen Gruss- und Dankesworte. Der Kirchenchor erfreute mit wohlklingendem Gesang. Die älteste Teilnehmerin und der älteste Teilnehmer wurden geehrt. Mit dem gekonnt dargebotenen Lustspiel «Schulstunde» reizten die Mitglieder des Frauenvereins die Lachmuskeln der Anwesenden. Filmvorführungen von früheren Altletetagen weckten Erinnerungen. Zu vermerken wäre noch, dass auch die Mitglieder des Gründungskomitees eingeladen waren. Das Musikduo Gebrüder Beck von Triesenberg spielte zum frohen Ausklang auf.



Oben: Die Tafel im Vaduzer Saal
 Unten: Die Harmoniemusik Vaduz spielt den Begrüssungsmarsch